

国民健康保険税 19.1パーセント引き上げ

みなさんのご理解をお願いします。

今年度の国民健康保険税が19.1パーセント引き上げられました。

これは、国民健康保険の財源が著しく不足しているため、やむを得ず引き上げられたものです。

みなさんのご理解をお願いします。

国民健康保険の財源は、国の負担金と県からの補助金、そしてみなさんに納めていただく保険税です。

医療費が増大しているため、今年度は国、県からの収入のほかに4億2,563万円をみなさんから保険税として納めていかなければ、国民健康保険を運営できない状態となりました。この4億2,563万円を全額みなさん負担していただくには、税率を43.6パーセント引き上げなければならぬことになり、あまり高率なため、議会を始め関係機関とともに、種々検討を重ねてまいりました。

税率抑制のため

一般会計から繰り入れ

昨年度の医療費の伸びは、最高で23.1パーセントと61年度予算を編成する時点では予想もしていない伸びであったため、このままでは61年度の医療費が足りなくなるであろうと考え、不足を予想される分として1,273万円を62年3月に一般会計から援助することに決め、議会の議決を得ました。

ところが、年度の後半になってから、医療費の伸びが徐々に下降したことにより不足分を予想された1,273万円を上回る6,027万円が余り、62年度に繰り越すことができました。でも、これだけではまだみんなの負担する保険税が高額になるため、厳しい財政の中ではありますが、今年度も一般会計から2,500万円を援助し、できるだけ税率の引き上げ幅の抑制に努力をしました。その結果19.1パーセントと税率が決まったわ

けです。

税の引き上げを抑えたと言っても納税者にとっては大変なことであります。國保会計の円滑な運営とお互いの助け合いのため納税に特段のご協力をお願いします。

各種検診に積極的な参加を

現在は高齢化社会であり、また医療技術の高度化のためか医療費が増大しています。

町では町民のみなさんの健康を守るために、医療費の伸びを抑えるため、住民検診を始め各種の検診の推進に全力を上げているところです。これらを受診することにより早期発見、早期治療、医療費の節減へとつながります。みなさんの積極的な受診をお願いします。

國保は生き物と同じ様に

みなさんのかかった医療費の積み重ねで動いています。

ご理解とご協力を！

町内小・中学校児童・生徒 スポーツに大活躍

次の三大会に当町の小・中学校の児童・生徒が優秀な成績を収めました。

○第十五回八匝地区小学校体育大会（期日六月七日 会場八日市場第二中学校）

男子走り幅跳び 一位青柳靖之（日吉）
女子走り幅跳び 三位椎名綾子（東陽）
四年男子 400mリレー 一位白浜小四年一組・二位同校四年二組

四年女子 400mリレー 一位白浜小四年一組・二位東陽小四年二組

五年男子 400mリレー 一位東陽小五年二組・二位白浜小五年一組

五年女子 400mリレー 一位白浜小六年一組・三位東陽小六年一組

成績（上位三位まで掲載・敬称略）	
四年男子	100m
二位	高野誠人（白浜）
一位	大木泰生（白浜）
四年女子	600m
二位	川島栄珠（白浜）
一位	伊藤学（白浜）
五年男子	100m
二位	実川浩行（白浜）
一位	鵜ノ澤典子（白浜）
五年女子	100m
二位	大木和代（東陽）
六年男子	100m
二位	高野誠人（白浜）
一位	川島栄珠（白浜）
六年女子	100m
二位	伊藤学（白浜）
一位	鵜ノ澤典子（白浜）

○第十八回千葉県軟式庭球大会（期日六月二十八日 会場県総合運動場）

光中三年の土屋幹雄、越川宏樹組が準優勝しました。

○第十四回県中学校陸上競技大会（期日七月十一、十二日 会場成田市中台運動公園）

男子棒高跳び 三位早川幸三郎（三年）
女子三種競技B 三位実川美弥（三年）
(三種競技とは、100mハーフドル、幅跳び、砲艦投げの三種目合計得点による)

なお、早川幸三郎さんと、実川美弥さんは全国大会へ出場が決まりました。（期日、会場についてはまだ未定）